

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

beim STADTRADELN im vergangenen Jahr ist in Pulheim nicht nur erstmals die 100.000 Kilometermarke „geknackt“, sondern weit übertroffen worden. Unglaubliche **146.386 Kilometer** haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei der Aktion des Klima-Bündnisses mit dem Fahrrad zurückgelegt. Ein fantastisches Ergebnis, wodurch im Vergleich zur Nutzung des Autos 24 Tonnen CO₂ vermieden wurden. Lassen Sie uns dies zum Ansporn nehmen, beim STADTRADELN 2024 den nächsten Rekord anzupeilen.

Das 9. STADTRADELN findet von Mittwoch, **15. Mai 2024**, bis Dienstag, **4. Juni 2024**, statt. Bei der beliebten Fahrrad-Aktion können alle antreten, die in Pulheim leben, arbeiten, zur Schule gehen oder einem Verein im Stadtbezirk angehören. Treten Sie gerne kräftig in die Pedale – für den Umwelt- und Klimaschutz und natürlich auch für Ihre eigene Chance auf das Siegestreppchen.

Jeder Kilometer zählt: Also greifen Sie auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule oder in Ihrer Freizeit zum Fahrrad und genießen Sie ganz nebenbei die frische Luft und die Bewegung. Gerne auch über den 21-tägigen Wettbewerb hinaus.

Ich wünsche allen Radfahrerinnen und Radfahrern viel Spaß beim STADTRADELN!

Ihr

Frank Keppeler

Frank Keppeler
Bürgermeister



Stadtradeln.de
Der Wettbewerb für
mehr Radverkehr,
Klimaschutz und
Lebensqualität!



Kontakt:

Fahrradbeauftragter

Thomas Bette
02238-808 422
mobil@pulheim.de

Regionale Partner



Ministerium für Verkehr
des Landes Nordrhein-Westfalen



15.05. – 04.06.2024

Pulheim ist dabei!

Jetzt für Pulheim mitradeln
unter: stadtradeln.de/pulheim
oder die App laden.



Pulheim ist dabei!

15.05. – 04.05.2024

Worum geht's?

Treten Sie 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und eine lebenswerte Kommune in die Pedale! Sammeln Sie Kilometer für Ihr Team und Ihre Kommune. Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn attraktive Preise und Auszeichnungen winken.

Wie kann ich mitmachen?

Registrieren Sie sich auf stadtradeln.de für die Stadt Pulheim, treten Sie dann einem Team bei oder gründen Sie Ihr eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.



Wer kann teilnehmen?

Bürgerinnen und Bürger und Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker aus Pulheim sowie alle Personen, die hier arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Dieses Jahr radelt Pulheim vom 15. Mai bis 04. Juni 2024 für ein besseres Klima und mehr Radverkehr.



Wo melde ich mich an?

Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf unserer Website und den STADTRADELN Social Media-Kanälen.

stadtradeln.de

